

Trabajadores de la industria arrocera en Cuba apuestan por mayor producción



La Habana, 21 agos (RHC) En vista al Día del Trabajador Agropecuario el 3 de octubre próximo, los trabajadores de la Empresa Agroindustrial de Granos Los Palacios, en la provincia cubana de Pinar del Río, se comprometieron a continuar el acopio de arroz en momentos que sobrepasan las 11 mil toneladas cosechadas del grano.

Hasta la fecha superan en un dos por ciento el plan, equivalente a 250 toneladas más que la meta fijada, fruto del movimiento emulativo promovido entre pelotones y operadores de la maquinaria.

Al término de las campañas de frío y primavera, los obreros de esa Empresa en la occidental región, aspiran sumar más de 24 mil toneladas de arroz, cantidad a la que también aporta el movimiento campesino.

En estos momentos los embalses que abastecen a los campos mantienen una situación favorable, lo cual permitirá de igual modo dar seguimiento al programa de anegación.

Fuente: RRelej / Jose Pepe Serantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/138955-trabajadores-de-la-industria-arrocera-en-cuba-apuestan-por-mayor-produccion>



Radio Habana Cuba